
Протокол №1/23 

Общего собрания 

РОО «Форум женщин Москвы» 

(формат проведения: онлайн на платформе ZOOM) 
 

                                                                                                                     от 27.02.2023, г. Москва,                                                                                                     

                                                                                                            Успенский переулок, дом 14, стр. 1 

                                                                                                             15.00-16.30 

 

Всего членов организации: 70 

Присутствовали члены организации: 58 чел. 

 

Кворум имеется 

 

Председатель Общего собрания членов: Потяева Татьяна Александровна, 

президент РОО «Форум женщин Москвы» 

 

Секретарь Общего  собрания членов (с правом подсчета голосов):  Бражник 

Юлия Владимировна, исполнительный директор РОО «Форум женщин Москвы» 

 

 

ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ: 

 

 

1вопрос: Итоги перерегистрации нормативных документов РОО «ФОРУМ женщин 

Москвы»  

 

2 вопрос: О внесении изменений в состав Президиума РОО «Форум женщин 

Москвы»  

 

3 вопрос: Об  избрание Контрольно - ревизионной комиссии организации (КРК)   

 

4 вопрос:  О ежегодных членских взносах 

 

5 вопрос: Задачи организации в свете реализации положений Национальной 

стратегии действий в интересах женщин на 2023 - 2030 годы» 

 

6 вопрос:  О совершенствовании работы сайта организации и участии в грантовых 

программах федерального и регионального уровней» 

 

 

По 1 вопросу: слушали Бражник Юлию Владимировну, исполнительного 

директора РОО Форум женщин Москвы, заместителя директора ГБОУ города 

Москвы Центр реабилитации и образования № 7 ДТСЗН города Москвы. 

В настоящее время Фонд работает в нормальном режиме, пройдя успешно 

перерегистрацию в Минюсте. Электронные подписи оформлены, действительны и 

функционируют. Вся отчетная документация ведется в установленные сроки. 

Организация готова к дальнейшей активной работе.  



Решили: 

     Принять информацию Исполнительного директора Бражник Ю.В. к сведению.  

Голосовали: 

«За» - единогласно 

«Против» - нет 

«Воздержались» - нет 

        По 2 вопросу: слушали Потяеву Татьяну Александровну, Президента РОО 

«Форум женщин Москвы», Уполномоченный по правам человека в городе Москве. 

    С течением времени происходят значительные изменения как в общественно 

политической жизни, так и в жизни людей и соответственно нашей организации. В 

этой связи возникла необходимость ротации членов Президиума Форума.  

     Предлагаю вывести из членов Президиума 8 человек в связи с необходимостью 

ротации его состава и личными и другими обстоятельствами: 

1. Бессолову Ольгу Асламбековну 

2. Гладкову Светлану Афанасьевну 

3. Королеву Ирину Сергеевну  

4. Котовскую Марию Григорьевну 

5. Лучникову Элеонору Юлиановну 

6. Михайлову Татьяну Александровну 

7. Рукину Ирину Михайловну 

8. Шведову Надежду Александровну 

 Одновременно предлагаю ввести в состав Президиума следующие новых 

членов организации: 

1. Арушанян Инну Ивановну, генерального директора клиники «ТАО»;  

2. Барсегян Сюзанну Артемовну, модельера, основателя авторского бренда и 

Дома моды SUZANNA BARS; 

3. Браун Светлану Николаевну, начальника Управления по связям с 

общественностью  Департамента  здравоохранения города Москвы; 

4. Войтас  Светлану Анатольевну, директора ГБОУ города Москвы Центр 

реабилитации и образования № 7 ДТСЗН города Москвы; 

5. Картавцеву Ларису Руслановну, депутата Московской городской Думы; 

6. Лиепу Илзе Марисовну, председателя Президиума Благотворительного фонда 

Содействию развития хореографического и изобразительного искусства «ИЛЗЕ 

ЛИЕПА»; 

7. Русецкую Маргариту Николаевну, депутата Московской городской Думы, 

директора ГАОУ ДПО «Корпоративный университет московского 

образования»;  

8. Суслову  Марину Никоновну, заведующую сектором Комитета общественных 

связей правительства; 

9. Сырникову  Бэлу Алихановну, директора ГАУ города Москвы «Научно-

практический реабилитационный центр»; 



10. Уласевич Светлану Николаевну, президента образовательной компании 

«РЕЛОД»; 

11. Умаханову  Тамару Тархановну, генерального директора Модного дома 

«Тамари бьюти»; 

12.  Шендерович Марину Евгеньевну, президента ООО «Ревайс-Экспресс»; 

13.  Юрьеву Регину Германовну, директора Национального фонда «Бизнес-

инновации». 

Решили: 

1. Согласиться  с предложением Президента РОО «Форум   женщин Москвы» о 

выведении из состава Президиума 8 членов организации (по списку) и введении в 

состав Президиума 13 новых членов организации (по списку). Установить общую 

численность Президиума – 23 члена. 

Голосовали: 

 «За» - единогласно 

«Против» - нет 

«Воздержались» - нет 

 

2. Поддержать предложение Президента РОО «Форум женщин Москвы» и 

вывести в состава Президиума 8 человек: Бессолову Ольгу Асламбековну, 

Гладкову Светлану Афанасьевну, Королеву Ирину Сергеевну, Котовскую Марию 

Григорьевну, Лучникову Элеонору Юлиановну, Михайлову Татьяну 

Александровну, Рукину Ирину Михайловну, Шведову Надежду Александровну. 

Голосовали: 

 «За» - единогласно 

«Против» - нет 

«Воздержались» - нет 

 

3. Одобрить предложение Президента РОО «Форум женщин Москвы» о 

введении в состав Президиума следующих членов организации: 

Арушанян Инну Ивановну, Барсегян Сюзанну Артемовну, Браун Светлану 

Николаевну, Войтас  Светлану Анатольевну, Картавцеву Ларису Руслановну, 

Лиепу Илзе Марисовну, Русецкую Маргариту Николаевну, Суслову  Марину 

Никоновну, Сырникову  Бэлу Алихановну, Уласевич Светлану Николаевну,  

Умаханову  Тамару Тархановну, Шендерович Марину Евгеньевну, Юрьеву 

Регину Германовну 

 Голосовали: 

 «За» - единогласно 

«Против» - нет 

«Воздержались» - нет 

 

По 3 вопросу: слушали Потяеву Татьяну Александровну, Президента РОО 

«Форум женщин Москвы», Уполномоченного по правам человека в городе 

Москве. 

Для контроля финансовой деятельности  РОО «Форум женщин Москвы» состав 

КРК избирается сроком на 3 года из числа членов организации. Количество, 



состав, председатель КРК, порядок избрания и отзыва определяется Общим 

собранием.  

Предлагаю избрать КРК в количестве 3-х человек. По персональному составу 

предлагаю включить:  

1. Михайлову Татьяну Александровну, РОО инвалидов «Алые паруса», член 

Общественной палаты   города Москвы 

2. Игнатову Екатерину Анатольевна, Главу муниципального округа Марина Роща 

3. Королеву Ирину Сергеевну, президента ООО Издательский дом 

«ИнформЗнание» 

Решили: 

1.Утвердить численный состав Контрольно - ревизионной комиссии 

организации (КРК)  - 3 человека.  

Голосовали: 

«За» - единогласно 

«Против» - нет 

«Воздержались» - нет 

 

2.Утвердить персональный состав Контрольно - ревизионной комиссии 

организации в следующем составе: Михайлова Татьяна Александровна, Игнатова 

Екатерина Анатольевна, Королева Ирина Сергеевна 

Голосовали: 

«За» - единогласно 

«Против» - нет 

«Воздержались» - нет 

 

По 4 вопросу: заслушали Бражник Юлию Владимировну, исполнительного 

директора РОО «Форум женщин Москвы» Владимировна 

Членские взносы были установлены в 1 тыс. рублей, учитывая реалии 

сегодняшнего дня, предлагается членские взносы повысить до 2 тыс. рублей 

Решили: 

1. Установить ежегодные членские взносы в размере 2 (двух) тыс. рублей. 

Голосовали: 

«За» - единогласно 

«Против» - нет 

«Воздержались» - нет 

 

2. Взносы вносятся на счет РОО «Форум женщин Москвы» в период с 15 по 30 

марта ежегодно на основании платежного поручения, направленного 

Исполнительной дирекцией организации на электронную почту члена 

организации.  

Голосовали: 

«За» - единогласно 

«Против» - нет 

«Воздержались» - нет 

 



По 5 вопросу: выступила Потяева Татьяна Александровна, Президент РОО 

«Форум женщин Москвы», Уполномоченный по правам человека в городе Москве. 

Правительством Российской Федерации принята «Национальная стратегия 

действий в интересах женщин на 2023-2030 годы». Необходимо очень 

внимательно ознакомиться с ее основными положениями и направлениями, 

которые нам целесообразно взять за ориентиры в нашей дальнейшей работе. 

Стратегия очень важна и для  женщин, которые работают в бизнесе, для 

представителей здравоохранения, социальной защиты и тп. Анализ ситуации, 

цифры, которые приведены в Стратегии, а также выводы ставят определенные 

задачи и перед женским сообществом, и перед депутатским корпусом.  

Проблемной темой остается средняя продолжительность жизни женщин. В 

конце 2019 года она составляла 78 лет, а сегодня, по последствиям ковида, 

снизилась до 74 лет. Поэтому одна из задач, стоящих перед нашим обществом - 

полная диспансеризация населения в целях профилактики различных заболеваний. 

И на решение этой проблемы нашему Форуму также надо сделать акцент в работе. 

 Очень серьезно в документе отражена тема репродуктивного здоровья женщин. 

Женское бесплодие – еще одна тема, над которой нужно работать, и мы с вами 

совместно с Департаментом здравоохранения города Москвы будем смотреть, что 

здесь можно сделать, как можно помочь современным женщинам.  

Следующая поднимаемая в Стратегии тема, это тема диспропорции между 

заработной платой мужчин и женщин. На сегодняшний день заработная плата 

мужчин выше на 28Ю5 процентов. В приоритете также остаются следующие 

вопросы: способствовать продвижению женщин, интеграции женщин-ученых в 

креативной индустрии, информационные технологии, медиа и иные 

высокотехнологичные сферы творческого предпринимательства.  

Также необходимо отметить актуальность интеграции женщин в цифровую 

экономику, где высокая заработная плата. Необходима популяризация 

формирования инновационных моделей образования, в которые включать женщин. 

Все эти задачи в Национальной стратегии выстроены так, чтобы снизить уровень 

различия в заработной плате мужчин и женщин. 

Тема насилия в отношении женщин также затронута в Стратегии, хотя в целом 

эти показатели снизились. Но эта тема также должна оставаться в поле нашего 

зрения, профилактике семейного насилия необходимо по-прежнему уделять 

серьезное внимание. 

     Большое внимание в документе посвящено поддержке женщин пожилого 

возраста и их здоровья, занятости после того как перестали заниматься трудовой 

деятельностью. В этом направлении нам предстоит также много работать. 

     Предлагаю в планы нашей работы включить проведение встреч со 

студенческим сообществом. 

     Надеюсь, что каждый из нас изучит Национальную стратегию в интересах 

женщин и мы планомерно будем идти по тем позициям, которые в ней озвучены и 

некоторые из которых я сегодня озвучила. 

 

Решили: 

1. Принять информацию Президента Форума Потяевой Татьяны Александровны к 

сведению. 



2. До 1 апреля 2023 года членам организации внести в Президиум предложения 

для разработки приоритетов деятельности Организации в соответствии с 

положениями Национальной стратегии действий в интересах женщин на 2023-

2030 годы для утверждения на очередном заседании Общего собрания (по 

адресу: woman-forums@mail.ru). 

3. Президиуму разработать краткосрочный план работы Организации на 2023 год с 

направлений, указанных в Национальной стратегии действий в интересах 

женщин на 2023-2030 учетом предложений членов организации и 

необходимости реализации годы для утверждения на заседании Президиума. 

4. Совместно с аппаратом Уполномоченного по правам человека в городе Москве 

провести во 2 квартале  т.г., на базе Реабилитационного центра для инвалидов 

ДТСЗН города Москвы, общественно-значимое мероприятие, в целях 

обсуждения актуальных проблем в сфере защиты прав женщин. 

Голосовали: 

«За» - единогласно 

«Против» - нет 

«Воздержались» - нет 

По 6 вопросу: заслушали Войтас Светлану Анатольевну, директора ГБОУ 

города Москвы Центр реабилитации и образования № 7 ДТСЗН города Москвы, 

член РОО «Форум женщин Москвы».  

Сайт организации был создан, но мы провели работу по его модернизации, 

обновили логины и пароли, перенесли на русскую платформу. Сейчас нужно 

работать над его актуализацией, наполнением новым содержанием. Поэтому 

прошу всех членов активно принять участие в этой работе. 

Другая тема – получение грантов. Сегодня всем организациям дано право 

участия в конкурсах и соответственно предоставлена возможность выигрывать 

гранты под реализацию определенных программ. В частности гранты формирует 

Комитет общественных связей города Москвы, Департамент труда и социальной 

защиты населения города Москвы. Существует также возможность участия в 

получении федеральных и президентских грантов. В этой связи нужны наши 

инициативы по определению тем для участия в соответствующих конкурсных 

процедурах. 

_______________________________________________________________________ 

Решили: 

1. Поручить Исполнительному директору Бражник Ю.В. организовать работу по 

наполнению содержанием обновленной версии сайта и поддержанию его в 

актуальном состоянии. 

2. Членам Президиума Форума: 

2.1. В постоянном режиме представлять в Дирекцию материалы по женской 

проблематике для размещения на сайте РОО «Форум женщин Москвы». 

2.2. До 1.04.2023 г. направить в Дирекцию предложения  по социальным 

проектам для участия в конкурсах для предоставления грантов. 



Голосовали:
«За» - единогласно 
«Против» - нет 
«Воздержались» - нет

Председатель Общего собрания

Секретарь Общего собрания Ю.В.Бражник

С протоколом ознакомлены (те, кто избран в органы управления): 
Арушанян Инна Ивановна 
Барсегян Сюзанна Артемовна 
Браун Светлана Николаевна 
Войтас Светлана Анатольевна 
Картавцева Лариса Руслановна 
Лиепа Илзе Марисовна 
Русецкая Маргарита Николаевна 
Суслова Марина Никоновна 
Сырникова Бэла Алихановна 
Уласевич Светлана Николаевна 
Умаханова Тамара Тархановна 
Шендерович Марина Евгеньевна 
Юрьева Регина Германовна 
Михайлова Татьяна Александровна 
Игнатова Екатерина Анатольевна 
Королева Ирина Сергеевна


